

AMB: Kindertag

15.November 2018



Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Grund haben wir einen Tag zuvor den „Kindertag“ mit den Kindern und Teens, die zur AMB kommen, gefeiert. Am Vormittag begann das Programm mit einem leckeren Frühstück für die Kinder und am Nachmittag wurde ein leckerer Snack für die Teenis vorbereitet.

An diesem Tag haben wir mehrere Spiele gemacht, bei denen die Kinder viel Spaß hatten. Eines der Spiele war "Detectiv", wo ein Kind herausfinden sollte, wer der Detektiv war. Dieses Spiel fördert auch ihre motorische Koordination, da sie unter anderem einen der Teilnehmer nachahmen mussten. Es gab noch andere Spiele und verschiedene Choreografien wurden eingeübt.

Für alle 50 Kinder und Jugendliche, welche die AMB wöchentlich betreut, war der Tag sehr gewinnbringend und jeder von ihnen hat sich sehr gefreut. Als kleines Geschenk bekamen die Kinder und Teens ein Päckchen mit Süßigkeiten. Diese wurden mit Hilfe einiger Missionare verpackt.

Wir danken Gott, dass wir unseren Kindern und Jugendlichen Momente der Freude und des Lernens bieten können und glauben, dass wir neben dem Spaß auch über die Liebe zum Nächsten lehren konnten und wie wertvoll die Einigkeit bei dieser Gruppenarbeit ist.

Nachrichten

07.Juni 2018



[FCM: Datenschutz](#)

Liebe Freunde, auch wir als FCM sind von der neuen DSGVO (Datenschutz-Grundverordnung) betroffen.

[Weiterlesen ... FCM: Datenschutz](#)

07.Juni 2018



[Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

... dem, der da glaubt (Markus 9,23). Heute möchte ich Ihnen von 2 Kindern berichten.

[Weiterlesen ... Renascer: Alle Dinge sind möglich ...](#)

07.Juni 2018



[POCM: BE THE SOURCE](#)

BE THE SOURCE, „Sei die Quelle“, das war das Motto mit dem POC in das Jahr 2...

[Weiterlesen ... POCM: BE THE SOURCE](#)

07.Juni 2018



[MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade](#)

Kürzlich beim Bibellesen ist mir ein alt bekannter Vers wieder ganz wichtig geworden und mir fie...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Verlass dich ganz auf meine Gnade](#)

07.Juni 2018



[AMB: In Gottes herrlicher Natur](#)

Hier in unserem Bundesland, nicht all zu weit von Palmeira entfernt, befindet sich der Canyon Gua...

[Weiterlesen ... AMB: In Gottes herrlicher Natur](#)

07.Juni 2018



[Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

Ziel in der Entwicklungshilfe ist es meistens, Projekte auf eigene Füße zu stellen, damit sie o...

[Weiterlesen ... Uganda-Update: Nähprojekt und Mahlmaschine](#)

09.Mai 2018

[Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

Liebe Freunde, wir freuen uns besonders darüber, in diesem Jahr mehrere neue Mitarbeiter in unse...

[Weiterlesen ... Neue FCM-Mitarbeiter und Freiwillige](#)

09.Mai 2018



[Freiwilligenbericht von HHM](#)

Ein wunderschönes Hallo! Heute möchte ich euch von einen wunderschönen Erlebnis von Anfang des...

[Weiterlesen ... Freiwilligenbericht von HHM](#)

09.Mai 2018



[Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Im April hatten wir wieder einige Ab-und Zugänge in der Therapeutischen Gemeinschaft: Estefano u...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - Mai 2018](#)

Seite 12 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- 12
- [13](#)
- [14](#)
- [15](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)